



Asambleísta Chris Rogers (AD-2)

Autor de la ley AB 573 (Tarifa de Licencia para la Venta Minorista de Tabaco)

Desde diciembre 2024, el asambleísta Chris Rogers sirve con orgullo al 2º Distrito de la Asamblea de California, que incluye Eureka, Arcata y Santa Rosa. Antes de integrarse a la legislatura estatal, fue concejal de la ciudad de Santa Rosa (2016-2024) y alcalde (2020-2022), donde dirigió esfuerzos de recuperación tras incendios forestales, accesibilidad a la vivienda y sostenibilidad ambiental.

Rogers fue elegido por primera vez al Concejo Municipal en 2016 y reelegido en 2020 para representar al Distrito 5, que abarca zonas del centro y oeste de Santa Rosa. En 2020, sus colegas del concejo lo eligieron como el alcalde más joven de la ciudad, con 33 años, y lideró la respuesta ante desastres y la recuperación tras los incendios de 2017 y 2020, así como la pandemia de COVID-19. Rogers impulsó varias iniciativas importantes a favor de las familias trabajadoras, entre ellas programas de cuidado infantil accesibles, proyectos experimentales de ingreso garantizado, cuentas de ahorro para niños y asistencia para compradores de vivienda por primera vez. También dirigió esfuerzos para mejorar la resiliencia climática, invertir en el transporte público y establecer un fondo municipal de estabilización fiscal para proteger los presupuestos del futuro.

Originario de Santa Rosa, Rogers inició su carrera en el servicio público a los 18 años, inspirado por la labor de defensa de su madre en el Instituto de Aprendizaje Temprano (*Early Learning Institute*, en inglés), una organización sin fines de lucro que brinda servicios a niños y familias con retrasos en el desarrollo. Posteriormente, fue pasante con la congresista Lynn Woolsey y se desempeñó como representante sénior de distrito para el senador estatal Mike McGuire, lo que le permitió conocer a fondo las comunidades de la Costa Norte y los retos que enfrentan.

Chris se graduó de la Universidad de California en Santa Bárbara y de la Universidad Estatal de Sonoma, donde desarrolló una pasión por la formulación de políticas y la participación comunitaria. Lleva esta pasión a la Asamblea Estatal, donde se enfoca en promover una economía rural moderna y equitativa, mejorar el acceso a la atención médica y fomentar medidas contra el cambio climático. Comprometido con la protección de la belleza natural del norte de California, Chris trabaja para lograr un futuro próspero para sus comunidades.

Rogers vive en Santa Rosa con su esposa, Sarah, quien es enfermera de urgencias en Kaiser Permanente en Santa Rosa.



Asambleísta Liz Ortega (AD-20)

Autora de la ley AB 957 (Farmacias sin tabaco)

Liz Ortega representa al Distrito 20 de la Asamblea, que incluye Hayward, San Leandro, la mayor parte de Union City, partes de Dublin y Pleasanton, y las comunidades no incorporadas de Ashland, Cherryland, Fairview y San Lorenzo.

Líder sindical y comunitaria con una larga trayectoria, la asambleísta Ortega lleva 20 años defendiendo a las familias trabajadoras y promoviendo comunidades saludables y seguras en toda California. El padre de Liz llegó a Estados Unidos en busca del sueño americano y encontró trabajo en Oakland.

Mientras tanto, su madre, de tan solo 21 años, criaba en Guadalajara a Liz, de tres años, y a su hermanito de seis meses. Angustiada por la separación familiar, decidió emprender el peligroso viaje a través de la frontera con sus dos hijos pequeños para reunir a su familia y forjar un mejor futuro.

Como primera líder latina del Consejo Laboral del Condado de Alameda y como legisladora, la asambleísta Ortega logró unir a grupos comunitarios para conseguir salarios justos, atención médica familiar y condiciones laborales seguras. Durante la pandemia, Liz consiguió que se otorgara el pago por condición laboral peligrosa para los trabajadores de supermercados y aumentos del salario mínimo, respaldó a los maestros en huelga y ayudó a mejorar la atención que reciben los pacientes.

Como presidenta del Comité de Trabajo y Empleo de la Asamblea, Liz es la voz de más de 19 millones de trabajadores en California, estén o no en un sindicato, y se enfoca en proteger sus derechos laborales y garantizar el cumplimiento de las leyes de seguridad en el trabajo.

En su primer mandato, la asambleísta Ortega evitó el cierre del Hospital St. Rose, el único hospital de la red de seguridad pública de Hayward, que proporciona servicios esenciales de emergencia y salud materna a poblaciones desatendidas. También logró asegurar Narcan a bajo costo para salvar innumerables vidas en medio de la crisis del fentanilo. Actualmente, la asambleísta Ortega forma parte de las Comisiones Permanentes de la Asamblea sobre Presupuesto, Servicios Humanos, Seguros Médicos y Privacidad y Protección del Consumidor. Además, forma parte de los Comités Selectos sobre Robo en Tiendas y sobre Fentanilo, Adicción a Opiáceos y Prevención de Sobredosis.

Sus contribuciones a la comunidad han sido reconocidas con numerosos premios, incluidos el Premio a la Lucha contra la Pobreza de la Asociación de Bancos de Alimentos de California del Condado de Santa Cruz. La asambleísta Ortega tiene una licenciatura en Justicia Penal de la Universidad de Phoenix y vive en San Leandro con su familia y su perro, Noah.



Asambleísta Alex Lee (AD-25)

Autor de la ley AB 703 (Donación Fiscal para la Investigación del Cáncer Pediátrico)

Alex Lee representa al Distrito 24 de la Asamblea de California, que incluye las comunidades de Fremont, Newark y Sunol en el condado de Alameda, y las comunidades de Milpitas y San José en el condado de Santa Clara.

El asambleísta Lee fue elegido en 2020, convirtiéndose en el legislador asiático-estadounidense más joven en la historia y en el primer legislador estatal abiertamente bisexual de California.

Actualmente se desempeña como presidente del Comité de Servicios Humanos y el Caucus Legislativo Progresista.

En su primer año en el cargo, el asambleísta Lee fue nombrado "Legislador del Año" por la Liga de Propietarios de Viviendas Prefabricadas del Estado Dorado (Estado de California) y por la Asociación de Abogados de Justicia Penal de California.

También fue nombrado "Legislador del Año" en 2022 por los Jóvenes Demócratas del Este de la Bahía y recibió el premio "Up & Comer" (por excelencia y liderazgo) de la Alianza Construyendo el Sueño de California (*Building the California Dream Alliance*). El asambleísta Lee fue reconocido como uno de los "20 funcionarios menores de 40 años" más destacados del país por el Consejo de Gobiernos Estatales.

Anteriormente, trabajó en políticas estatales sobre seguridad pública, cambio climático y educación para el senador estatal de California Henry Stern y el asambleísta Evan Low. El asambleísta Lee ha sido residente del Área de la Bahía desde su nacimiento, considerando tanto San José como Milpitas su hogar a lo largo de su vida. Se graduó de la preparatoria Milpitas (High School) y de la Universidad de California en Davis, donde fue presidente del cuerpo estudiantil.